

Manoeuvre des Pompiers à Grazac

Le 28 septembre 2023



Ce vendredi 29 Septembre, les Pompiers du SDIS Haute Garonne, ont effectué une manoeuvre grandeur nature dans la maison de village de la commune, et ont investi la place du village. Le scénario était de sauver une personne à l'étage d'une maison en flamme. Merci Florence d'avoir endossé le rôle de la victime, et aux pompiers de l'avoir bien sauvée. Elle était entre de très bonnes mains et s'est remise de ses émotions sur le lit de l'ambulance des Pompiers. De nombreux "badauds" ont assisté à cette manoeuvre et peuvent être rassuré, l'efficacité des Pompiers n'est pas une légende. Pour cette manoeuvre, personne n'était au courant,(les riverains de la place, très peu d'élus, et même les Pompiers qui participaient à l'opération) afin qu'elle se déroule dans les conditions du réel. Merci au SDIS d'avoir choisi Grazac pour cet entraînement.